

Neuweiler

"Wir haben ein tolles Team"

Von Schwarzwälder Bote 02.04.2018 - 17:50 Uhr



Bürgermeister Martin Buchwald (stehend) lobte den Einsatz des Vereins. Foto: MFN Foto: Schwarzwälder Bote

schwarzwaelder-bote.de schickt Sie auf Reisen Zum Gewinnspiel

Neuweiler. Der Verein Miteinander und Füreinander Neuweiler (MFN) traf sich im "Hirsch" in Breitenberg zur Jahreshauptversammlung. Zufriedenstellende Finanzen, engagierte Mitglieder und fortschreitende Projektplanungen zeigten einmal mehr: In diesem Verein bewegt sich was.

Die Vorsitzende, Anita Burkhardt gab einen Überblick über die Aktivitäten des vergangenen Jahres sowie einen Ausblick über die Planungen für das laufende Jahr. Sie bedankte sich bei allen Sponsoren sowie den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne die eine solch umfangreiche Vereinsarbeit – hautsächlich in der Tagespflege Seniorentreff Herbstrose – nicht möglich wäre. "Wir haben ein tolles Team in der Tagespflege, das unseren Gästen den Aufenthalt in der Herbstrose sehr angenehm macht" sagte

Burkhardt. Ein besonderer Dank gehe an den Vorstand des Vereins, für den Mut, eine Tagespflege als Verein zu führen. Besonders aktiv: Bernd Schanz, Rainer Dörich und Rose Klink, die Aufgaben weit über eine normale Vereinstätigkeit hinaus übernehmen.

Die Wartelisten in den Pflegeheimen sind sehr lang, Kurzzeitpflegeplätze sind fast nicht mehr zu bekommen. Da stießen pflegende Angehörige immer mehr an ihre Grenzen, betonte Burkhardt. Deshalb sei der Verein froh, dass die Projektplanungen für eine Pflegewohngruppe und die Tagespflege im Bereich Wildbader Weg derzeit laufen. Im Sommer werden sie von Willi Sutter von Sutter 3KG der Öffentlichkeit vorgestellt.

Rainer Dörich, Kassierer des Vereins, erläuterte anhand seiner Aufstellungen die zufriedenstellende finanzielle Situation des Vereins.

Schlechte Zahlungsmoral einer Krankenkasse bedeutet viel Aufwand

Beklagt wurde jedoch die schlechte Zahlungsmoral einer Krankenkasse. Das bedeute für ihn einen großen Prüfungsaufwand. Die Kassenprüfer bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung. Die Versammlung entlastete den Vorstand einschließlich des Kassierers.

Tagespflegedienstleiterin Hannelore Rack erzählte aus der täglichen Arbeit in der "Herbstrose" und gab einen Einblick in die Arbeit des Teams. Im August erfolgte die Erweiterung der Tagespflege von bisher zwölf auf 20 Personen. Einige Gäste werden morgens abgeholt und abends wieder nach Hause gebracht. Die Umstellung auf das Pflegegesetz 2 hatte die 15 Mitarbeiter vor große Herausforderungen gestellt. "Alle Bürger oder Angehörige, die Fragen zum Bereich der Pflege, zur Eingraduierung oder ähnliches haben, können sich gerne an mich wenden", bekräftigte Rack.

Bürgermeister Martin Buchwald bedankte sich in seinem Grußwort für das große Engagement des Vereins. "Neuweiler ist auf einem guten Weg, die Wünsche der Bevölkerung aus dem ›Leader‹-Projekt umzusetzen", freute er sich.

Mehr aus dem Web

Anzeige von Taboola

Schnäppchen Kreuzfahrt durch Norwegen

Norwegen Kreuzfahrten | Gesponserte Links

Autofans begeistert. Deutsche Erfindung stürmt das Internet

Ecocut Pro

132,99 € - home24.de

von Taboola

Neues aus der Redaktion

Calw: Ein Massenmörder aus Neubulach - Schwarzwälder Bote

Bad Teinach-Zavelstein: Nach 3200 Jahren im Moor gefunden - Schwarzwälder Bote

Vöhringen: Motocross-Fahrer bei Unfall schwer verletzt - Schwarzwälder Bote



Anzeige

Besuchen Sie die ceramitec 2018-die Weltleitmesse der Keramikindustrie

Auf der ceramitec vom 10.-13. April 2018 in München erfahren Sie alles über die neuesten Entwicklungen und Trends in der Kera-

mikbranche! Zu den Themen zählen neben der Additiven Fertigung und Pulvermetallurgie auch keramische Rohstoffe und Pulver, Fein- und Feuerfestkeramik und Grobkeramik. Auf der Messe findet zudem die 93. DKG Jahrestagung statt.

